



Notre solidarité au quotidien à deux pas de soi Info-lettre #4



Portrait

Akim, le cuisinier solidaire.

Ce géant au grand cœur anime l'atelier cuisine & insertion à l'initiative des associations [Point d'eau](#) et [Le Habert](#)...

[Lire l'article & la vidéo !](#)



Paroles d'association - 3aMIE

L'association [3amie](#) a été notamment créé avec le soutien du Secours catholique, du Diaconat protestant et des Apprentis d'Auteuil...

[Lire l'article & la vidéo !](#)

GRENOBLE Le "Local des femmes", un accueil de jour pour celles qui vivent dans la précarité, a dû fermer mi-mars

Les "Femmes SDF" luttent à distance contre le coronavirus

Elles sont "en galère" et trouvaient, avec le local de l'association Femmes SDF, un havre de paix. Un lieu accueillant de façon inconditionnelle, sans jugement. Aujourd'hui, elles doivent tenir sans...

C'est un appartement finalement pas très grand (100 m²), avec une pièce principale vite bondée. Mais cet appartement-là, qui dispose de « deux salles de bain, parce que c'est important de prendre soin de soi », et « d'une chambre avec deux lits, pour la sieste », comme l'explique la co-directrice Alexia Choquet, c'est leur univers à elles. « Ici, c'est interdit aux hommes ! », clame la présidente, Anne-Marie Motte. « Ce n'est pas une posture féministe : on sait que les hommes sont là, on ne les rejette pas ».



Le local de l'association Femmes SDF. Photo Flore LENACG

À l'origine

La création de "Femmes SDF", voilà 20 ans tout juste, est partie d'une étude effectuée par une sociologue grenobloise. « Son travail montrait que, si les femmes de la rue n'étaient pas visibles, elles existaient tout de même », résume Marie-France Motte. « Elles se cachaient... et l'on s'apercevait aussi qu'elles n'allaient pas dans les lieux dédiés aux SDF, qui étaient mixtes ». Cette lacune devait être réparée : elle l'a été avec la création du local de "Femmes SDF", d'abord situé quartier Berriat, et désormais boulevard Jean-Pain.

Lu, vu, entendu
Dans l'agglomération, sur le web et ailleurs...

Grenoble : les "Femmes SDF" luttent à distance contre le coronavirus...

[Lire l'article !](#)

Recherche

la vie au minimum

un média local
citoyen et solidaire
en Isère

[Accueil](#) [Journaux parus](#) [Bonnes adresses](#) [Qui sommes-nous ?](#) [Contact](#)

Lu, vu, entendu
Dans l'agglomération, sur le web et ailleurs...

Le journal "[La vie au minimum](#)", un média local & solidaire en isère nous parle cette semaine :

- "[Paniers solidaires gratuits : mise en place d'une distribution pour les étudiants de Grenoble-Alpes](#) "

Mais également :

- "[Agir localement : les actions de l'association Societal Angels pour la transition alimentaire](#)"

Maintenir le lien grâce au partage, à la mise en commun et aux initiatives !

[Lire les articles !](#)

Confinées, confinés

Comment vivez-vous votre confinement ?

Quels impacts sur votre activité, vos bénéficiaires ?

Faites-nous partager votre quotidien, vos solutions et réflexions, à envoyer

sur : info@fondation-merigot.org

Nous les publierons régulièrement !

***Faites connaître et grandir la communauté de la Fondation MÉRIGOT
dont vous faites partie !***

***Partager, liker, diffuser toutes les informations publiées sur nos
sites et réseaux.***

Ce sont aussi les vôtres !

Visiter notre site internet :

www.fondation-merigot.org

Facebook :

Visiter, liker, suivre notre Page sur

<https://www.facebook.com/fondationmerigot/>

Envoyer vos messages à m.me/fondationmerigot

Linkedin :

Visiter, liker, suivre notre Page

<https://www.linkedin.com/company/fondation-jeannine-et-maurice-merigot>

Fondation Jeannine et Maurice
Mérigot
99, avenue du Général de Gaulle
38180 Seyssins
info@fondation-merigot.org



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Fondation Jeannine et
Maurice Mérigot.

[Se désinscrire](#)



© 2020 Fondation Jeannine et Maurice Mérigot